

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ

"NO HUBO FESTIVIDADES MAYORES PARA EL PUEBLO DE ISRAEL QUE EL 15 DE AV Y IOM KIPUR"



B" H - EREV SHABAT PARSHAT VAETJANÁN - 14 DE MENAJEM AV 5785 - VIERNES 8 DE AGOSTO DE 2025 # 219

El resplandor secreto del cerebro

Científicos han descubierto recientemente que el cerebro humano emite diminutas ráfagas de luz. Conocidas como emisiones de fotones ultradébiles (EPU), estas partículas de luz son tan tenues que son invisibles a simple vista, pero brillan continuamente en los tejidos vivos. **Además, entre todos los órganos del cuerpo, el cerebro es el más activo metabólicamente y el que más luz emite.**

Esta luz no es solo radiación térmica del calor corporal. Está vinculada a la actividad cerebral: **Fotones liberados cuando el cerebro piensa, procesa e imagina.** Resulta curioso que los patrones de luz cambien cuando las personas realizan diferentes tareas mentales. La mente humana no solo brilla con inspiración metafórica; brilla con luz literal.

Aún no está claro qué propósito cumple esta luz. ¿Ayuda de alguna manera al cerebro a procesar información? ¿Envía señales de una célula a otra? Tampoco se sabe qué tan lejos viajan estos fotones. ¿Se absorben en el cerebro o se dispersan? **A pesar de todas estas incógnitas, los científicos han hecho un descubrimiento asombroso.** Se sabe desde hace mucho tiempo que el cerebro se comunica mediante impulsos eléctricos. Ahora sabemos que también emite luz.

Durante milenios, la luz ha servido como metáfora de la conciencia y la percepción humanas. En el pensamiento jasídico, la chispa inicial de inteligencia se llama "Barak HaMaBrik", un relámpago repentino y deslumbrante. Este breve destello se expande y moldea mediante la facultad mental de Biná, entendimiento, que desarrolla la chispa en todos sus detalles.

En nuestro estado actual de conciencia, nuestro intelecto es limitado. Podemos tener una vaga percepción de la Luz Divina Infinita que rodea el universo. Sin embargo, salvo breves destellos de inteligencia, esta luz rara vez penetra nuestra niebla mental.

Requiere un esfuerzo tremendo aferrarse a estas chispas y desarrollarlas hasta alcanzar la plena conciencia.

Esto se logra mediante el estudio de la Torá, que permite que nuestro cerebro humano finito se convierta en un canal para la sabiduría infinita de Hashem. Cuando una persona estudia Torá, todo su cerebro brilla con un resplandor Divino. Ahora sabemos que la materia física del cerebro también brilla.

Cuando llegue el Mashíaj, la mente humana alcanzará su máximo esplendor.

Nuestro estudio de la Torá alcanzará un nivel completamente diferente y comprenderemos profundidades que antes no eran accesibles.

El profeta Ishaiahu (11:9) dice: **"La tierra se llenará del conocimiento de Hashem como las aguas cubren el mar". En ese momento, todas las chispas ocultas de Divinidad, incrustadas en el mundo físico, dejarán de ser tenues o misteriosas.** Se revelarán plenamente y se unificarán con la luz de Di-s que anima toda la existencia.



Un nuevo libro en español
sobre Redención y Mashíaj

El décimo libro en español sobre Redención y Mashíaj ya está en marcha. Como parte de la directiva del Rebe de Lubavitch de hacer todo lo que podamos para traer al Mashíaj y que el camino recto para lograrlo es el estudio de la Torá sobre estos temas, presentamos el proyecto de edición e impresión del nuevo libro: **¡Ad Matai! ¡Hasta cuándo! Tomo 2**



Participa de la impresión con una donación para una dedicatoria familiar o en recuerdo a un ser querido, a través de PayPal o Zelle a vienemashiaj@gmail.com. En Argentina por transferencia al Alias vienemashiaj.mp

"Probar el "sin límite" de la era de la Redención"
(El Rebe - Dvar Maljut Parshat Vaetjanan)



"Por cuanto que nos hallamos sobre el umbral de la Redención verdadera y completa, en la cual, **todos los factores se manifestarán de manera ilimitada, debe haber un "saboreo"** (como es la costumbre en la víspera de Shabat de "probar un poco de cada plato") **de la naturaleza infinita de la Redención, por medio de un aumento en las cuestiones de la Torá y las Mitzvot, por encima de toda medida y límite.**

Más específicamente, debe haber un aumento en el estudio de la Torá (para "agregar las noches a los días para dedicarse a la Torá). Esto es, tanto el área revelada de la Torá como **su dimensión interior**, incluido el estudio de **Ein Iaakov**, una antología de las partes de la Agadá de la Torá, en la que **"la mayoría de los secretos de la Torá están ocultos"**. Además, **lo fundamental es el estudio de la dimensión interior de la Torá**, según la enseñanza del Arizal que **"en estas últimas generaciones, está permitido e incluso es una Mitzvá, que revelemos esta sabiduría [interior]"**. Esto se evidencia, en especial, luego de que esta sabiduría fue explicada en la Torá del Jasidismo de una forma que dio lugar al entendimiento y la captación de todos y cada uno de los judíos.

Se debe poner un énfasis aún mayor, en un aumento en el estudio de la Torá sobre los temas de la Redención, en la parte revelada de la Torá, en especial, **el libro de Rambam** que incluye también a todas las leyes relacionadas con el tiempo de la Redención, como las leyes del Gran Templo (que estudiaron ahora en el período de las tres semanas) y también las leyes de los reyes y sus guerras y el Rey Mashíaj. **También [el estudio de la Torá sobre los temas de la Redención] en la dimensión interior de la Torá.** Pues además de que en términos generales, el estudio de la dimensión interior de la Torá acerca a la Redención [como está escrito sobre el Zohar, el libro base de la dimensión interior de la Torá]: **"Con esta obra tuya (las enseñanzas de Rabí Shimon Bar Iojai)... ellos saldrán del exilio con misericordia"**, sin embargo, hay una virtud especial en el estudio de las secciones del interior de la Torá, que explican los conceptos de la Redención. **Y qué bueno sería**, que este estudio se lleve a cabo de una manera descrita en la Mishná de **"un quórum de diez personas sentadas (es decir, establecidas y fijadas) y que se dedican (de una forma de "ocuparse de un trabajo") a la Torá"**.

Y debemos agregar un aprendizaje y una enseñanza en relación al tema de la Redención, también desde el comienzo del tercer capítulo de Pirkei Avot: **"Observa tres cosas"**: Sobre la expresión **"tres cosas"** (tal como es), debemos decir, **que también alude a la tercera Redención y al tercer Beit HaMikdash, a la Redención triple y al Beit HaMikdash triple, porque cada uno incluye dos virtudes, la primera y la segunda Redención y el primer y el segundo Templo y estas dos virtudes combinadas como una sola.**

En la expresión **"observa tres cosas"**, se destaca la palabra **"observa"**, que enseña sobre la meditación y la reflexión con una profundidad adicional en el tema de la tercera Redención y el tercer Beit HaMikdash ("tres cosas"), **imbuido de sentimientos de esperanza y anhelo excepcionales**, como está escrito **"lo esperaré a él cada día que venga"**, lo que implica que vendrá cada día, hoy realmente. **Cuánto más, ahora que estamos sobre el umbral de la Redención, que la observación en estas tres cosas es más intensa y más vigorosa.**

Hay que decir, que la mirada a las cuestiones de la tercera Redención y el tercer Beit HaMikdash ("tres cosas") produce una perfección en todos los aspectos del servicio espiritual que se incluyen en "tres cosas", las tres líneas de servicio Divino, la Torá, la plegaria y los actos de benevolencia, cuyo cumplimiento es a través de las tres vestimentas del alma, pensamiento, habla y acción. **El servicio espiritual no es de una forma dividida [cada factor con su límite], sino de una forma sin límites y a causa de la falta de límites se alcanza la perfección en las tres líneas"**.

(De la charlas del Rebe de Lubavitch en Shabat Parshat Vaetjanan, Shabat Najamu, 16 Menajem Av, 5751)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

6:00 PM

Jerusalem

6:50 PM

Nueva York

7:45 PM

Los Ángeles

7:29 PM

Miami

7:44 PM

Santiago de Chile

5:51 PM

México City

6:51 PM



VIENE MASHIAJ

Preguntas sobre Mashíaj

¿Habrà solo una naci3n global?

El profeta Tzefaniá escribe que, en el futuro, toda la humanidad servirá a Hashem con una sola voz. ¿Significa esto que nos convertiremos en una sola naci3n global? El versículo de Tzefania (3:9) dice: **"Porque entonces, convertiré a los pueblos a un lenguaje puro que todos invocarán en el nombre de Di-s, para adorarle de común acuerdo"**. A primera vista, esto podría parecer que el mundo se fusionará en una sola naci3n global, y que todos seguirán el mismo camino. Algunos sabios explicaron el versículo de esta manera, sugiriendo que todos los no judíos justos algún día se convertirían al judaísmo. Sin embargo, esta no es la opini3n de Rambam, ni la de Rabí Shneur Zalman de Liadi, quien sigue de cerca la explicaci3n de Rambam. En sus Leyes de los Reyes, **Rambam escribe que, en tiempos del Mashíaj, el mundo entero se centrará en conocer a Di-s.** Sin embargo, no quiere decir que todos se convertirán al judaísmo. Más bien, las personas de todas las naciones reconocerán la verdad de la existencia de Di-s y se esforzarán por vivir en armonía con Su voluntad, cada una a su manera. Esta visi3n no elimina las diferencias, sino que las eleva. Las personas seguirán sirviendo a Di-s según sus propios roles e identidades, **pero con una conciencia compartida de una verdad superior.** Incluso la forma en que las personas se relacionan con el mundo variará. Algunos se dedicarán por completo a la vida espiritual, mientras que otros continuarán con el trabajo físico. Sin embargo, incluso quienes trabajan para ganarse la vida lo encontrarán mucho más fácil que hoy. Rambam describe un futuro en el que ganarse la vida requerirá muy poco esfuerzo, pero traerá una gran recompensa. **Ese cambio abrirá tiempo y espacio para que todos se involucren más profundamente con la vida espiritual.** Las personas no estarán agobiadas por la supervivencia; serán libres de explorar la sabiduría, profundizar su comprensi3n y acercarse a Dios. En ese sentido, el mundo entero estará unido, no por la uniformidad, sino por una devoci3n compartida a la verdad y al conocimiento Divino.